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会長退任あいさつ

幹事を拝命して一年

会長
Ｌ 荒川  彰夫

幹事
Ｌ 石谷 英昭

　昨年７月に会長に就任させて頂いてから
一年、今考えると「アッ」という間でした。クラ
ブ会員のみなさまには、大変ご迷惑をかけ通
しの一年であったように思います。
　スローガンとして

『皆と語ろう 未来に向けて “Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ”』
を掲げましたが、一年を振り返ると満足できる
ことはなかったような気がします。
　特に、年々会員減少が進む中、今期は新
規のアクティビティ、有意義なアクティビティ、
会員が参加できるアクティビティを行いたいと
思っていたのですが、結局「ボーイスカウトと

　この一年を振り返ってみますと、大雪で仕
事を休み、大草臥れで二十日間も寝込むな
ど、当初、荒川会長をフルサポートするとの大
言が恥ずかしい思いです。しかし、何とか幹
事という役を終える日を迎えることができ、胸
を撫で下ろす心境です。
　クラブ的には、様々な困難が表面化してし
まった一年であったと思います。個人的には、
３３６－Ｂ地区年次大会、３３６複合地区年次
大会等、多くの行事に参加させて頂きました

の缶バッジ作り」を実施しただけになってしま
いました。
　しかし、我がクラブ最長の継続事業である

「鳥取市敬老ボウリング大会」をはじめ、「ふ
れあい家族会＆Ｘマス」「新年例会」等々の
行事は、役員をはじめとした会員の皆様の精
力的な進行のお蔭で成功裏に終わったと思
います。
　最後に、若輩者の私に温かなご理解と多
大なるご協力を賜りましたことに対しまして、
心より感謝を申し上げ、退任のご挨拶といた
します。

が、鳥取から岡山往復、広島に向けての出張
は、齢を重ねる度に心身にこたえる様になっ
てしまいました。
　クラブの最重大問題は会員の減少であろ
うと思います。クラブの為に何が出来たのか
と自問する時、如何にも力不足であったと残
念でたまりません。
　皆様には多くのご協力を頂き、拙い幹事を
無事に終わることが出来ました。心より感謝申
し上げます。
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　4月13日（木）　午後 6 時 30 分から当クラブメンバーである
長田さんのお店「居酒屋田田」に於いて、鳥取久松 LC 結成
47 周年記念例会が開催されました。
　第一部例会では、モナークシェブロン賞を35 年在籍の戸田
さんと橋本さんへ、25 年在籍の小池さんへ荒川会長より伝達
されました。
　また、次期の涌島会長より次期委員会構成が発表されました。
　第二部懇親会では、古稀のお祝いが涌島さんに贈呈され、
その後チャーターメンバーである岡村さんの乾杯のご発声によ
り懇親会が始まりました。
　終始和やかな雰囲気の中、おいしい料理とお酒で、皆さんご
満悦されたことだと思います。

結成４７周年記念例会

EM活性液活用事業・プール掃除を終えて

　昨年の10月17日、鳥取市立末恒小学校
の当時の5年生児童たちに、プールにEM
活性液を投入してもらいました。それから、
7ヶ月あまり過ぎた本年5月26日、プール掃
除を行うとの連絡があり、L石谷、L上杉、L
松下、L武田のメンバーとともに、効果の確
認に行って来ました。
　プールの水はもう抜いてあり、底に少々
残っている程度でしたが、あの独特の悪臭
やヘドロはほとんど無く、プール壁面の水
に浸かっていた部分には、パサパサに乾い
た薄茶色の砂のようなものが薄く付いてい
ました。
　先生たちがホースで水を撒いて、タワシ
を持った子供たちが、その壁面をこすると、
たちまち汚れは取り除かれ、コンクリの壁面
が出てきました。

　EM活性液の効果を目の当たりにし、他
の学校においても取り組みが進めばと、期
待します。

財務・計画委員長
Ｌ 田中　聡

社会福祉・環境保全等委員長
Ｌ 江本 克也
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第６３回３３６－Ｂ地区年次大会に参加して

３３６複合地区第６３回年次大会に参加して

第二副会長
L 吉川 利雄

　前日の4月8日夜半から鳥取県の海岸部一
帯は濃霧に覆われていたようでした。4月9日

（日）午前7時頃にL宮部事業所に集合し、2
台に分乗した一般参加6名は霧雨の鳥取を
出発しました。智頭町の千代川河原土手の
雨に濡れるイベント会場を眺め、今年はまだ
満開になっていない桜を心配しながら通過
し、濃霧の黒尾トンネルを抜けると霧も晴れ
ている山陽側を羨ましく感じながら岡山シン
フォニーホールへと向かいました。
　10時前に会場に到着しましたが、ステージ
ではアトラクションのコーラスとバイオリンの
演奏が行われていました。その後大会式典
が恒例のキャビネット三役入場でにぎやかに
始まり、次期ガバナー候補者・現第一副地区
ガバナーL太田健一（総社雪舟LC）へのガ
バナーキー伝達等、予定されていた行事は
滞りなく終了されました。
　ガバナー年次報告では、昨年YCEでマ
レーシアに派遣された高校生、及び受け入
れファミリーの体験発表がありました。

　5月14日（日） 呉市総合体育館オークア
リーナに於いて336複合地区年次大会が開
催され、当クラブからは私と石谷幹事が参加
いたしました。場所が呉市で日帰りではきつ
い為、前日福山市のスパ付きのホテルに宿
泊し、瀬戸内の料理を頂きのんびりさせて頂
き、翌日早朝に会場に入りました。
　呉という地は山間部からすぐに海という場
所ですので、山を降りたらすぐに会場に着き
ました。

　上半期ガバナーズアワード表彰では7R-1Z
の鳥取いなばLCの「AED街中マップ掲示活
動」がガバナーズ大賞を受賞され、担当者に
よる努力の経過が報告されました。
　式典終了後、会場内で昼食をとり、入口付
近で参加者8名が集合写真に納まった後、そ
れぞれ3台の車に分乗し帰路につきました。
　参加された8名のみなさん、約10時間の岡
山往復お疲れさまでした。来年の地区大会
は4月22日（日）総社市民会館で開催とのこと
です。当クラブも会員相互の親睦を兼ねて、
大勢で参加してエクスカーション（親睦旅行）
を楽しんでみてはいかがでしょうか?

　登録受付後、私は第二分科会（GMT・
GLT・FWT等に関する意見報告発表）に出
席し、石谷幹事は第三分科会（青少年・環境
保全・保健福祉等）に出席しました。
　その後代議員総会があり、2017〜2019年
度国際理事立候補者について、複合地区会
則・規則の改正について、複合地区会費につ
いて等々が提案され承認されました。また、
2019年に開催されるOSEALフォーラムの開
催地として広島市が立候補しており、決定し

た場合の協力金についても承認
されました。最後に次年度の336
複合地区年次大会が岡山で開
催されるということで総会が終了
しました。
　その後開催された大会式典に
出席した後、帰路に着きました。

会長
Ｌ 荒川  彰夫
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3月第1例会　
★3月9日（木）　○実 63%
★ゲストスピーチ　　鳥取県栽培漁業センター　室長　宮永貴幸様
　　　　　　　　　『なっとく“魚の美味しい食べ方”』
【幹事報告】
1．ネパールHIV感染者保護施設支援事業「書き損じハガキ・年賀状・未使用の切手等」

回収について
2．7R-1Z･2Z対抗親善チャリティゴルフ大会開催について（ZC主催･ホスト鳥取LC）

5/21（日）　於旭国際浜村温泉ゴルフクラブ･湖山コース　AM8：32ｽﾀｰﾄ
【登録料】3,000円　　【プレイ料金】8,500円（昼食･ワンドリンク付）

3．鳥取久松LC次期役員指名会並びに選挙会を3月第2例会（3/23）に開催予定といたします。
4．倉吉打吹LC会長L山本 昌ご逝去（2/27）7R-1Z･6LC合同で弔電をおくりました。
5．鳥取いなばLCより『第5回森林公園とっとり出合いの森「いなばの森」森林浴ウォーキン

グ大会』開催のご案内が届きました。
【委員会報告】
◎会員・会則‥‥ 例会出席率発表・新会員仮推薦のお願いについて
◎財務・計画‥‥ 結成47周年記念例会［4月第1例会］開催のご案内について

3月第2例会　
★3月23日（木）　○実 83%　　　　    ★次期役員指名会並びに選挙会
★会員スピーチ　 L原田宜明  　　　★誕生祝（1名）
【幹事報告】
1．鳥取県立鳥取盲学校へ「災害用簡易点字ブロック」「障害者用ベスト」寄贈について

3/13（月）に大谷ガバナーが来鳥され、鳥取盲学校に贈呈されました。
岡山県立盲学校への贈呈式は第63回地区年次大会で行う予定

2．7R-2Z･ZCL美甘憲臣並びに4LC会長連名で、7R-1Z･6LCより先般お贈りした
「鳥取県中部地震見舞金」に対するお礼状が届き、この見舞金は中部総合事務所鳥取
県中部地震本部へ復興義援金として1/24付で平井鳥取県知事に倉吉市に於いて贈呈
した旨の報告がありました。
また、7R-1Z･ZCL西尾愼一よりこの件で鳥取県より感謝状が届いたとの連絡がありました。

3．ネパールHIV感染者保護施設支援事業「書き損じハガキ･年賀状･未使用の切手等」
回収について

4．7R-1Z･2Z対抗親善チャリティゴルフ大会開催について（ZC主催･ホスト鳥取LC）

5．LCIFより会員一人当たり$50献金拠出に対するお礼状と献金会員ピンが届きました。
6．3月定例理事会協議事項報告について
【委員会報告】
◎会員・大会‥‥ ①例会出席率発表・新会員仮推薦のお願いについて
 ②第63回336-B地区年次大会開催について
◎財務・計画‥‥ ①結成47周年記念例会［4月第1例会］開催のご案内について
 ②資金獲得事業「iDEAL野菜販売」について

4月第1例会　〔結成47周年記念例会〕
★4月13日（木）　18：30〜20：30　　於居酒屋「田田」　　○実 79%
★次期委員会構成発表　　★古稀のお祝贈呈　L涌島 勉　　　　★誕生祝（3名）
★アワード伝達（モナークシェブロン賞）　　
　　　　　　◆35年在籍［1982年入会］…L戸田暖久　L橋本和憲
　　　　　　◆25年在籍［1992年入会］…L小池良香　
【幹事報告】
1．第63回336-B地区年次大会開催報告について

◆4/9（日） 　於岡山シンフォニーホール　
◎代議員総会　9：00〜10：00　◎大会式典　10：30〜12：30（※式典終了後に昼食）
★代議員2名・一般参加9名　計11名登録の内、当日8名参加
※地区ガバナー並びに地区年次大会委員長連名で、大会への参加・協力に対するお礼状が届きました。

【主な決議事項報告】　
①次期地区ガバナーにL太田健一（総社雪舟LC所属）を選出
②次期第一副地区ガバナーにL井上浩一（玉野LC所属）を選出
③次期第二副地区ガバナーにL小野宗次（倉敷真備LC所属）を選出
④次年度336-B地区アクティビティ・スローガン『未来に繋ぐ　美しき心と地域』
　次年度地区ガバナー・スローガン　『成せばなる　We　Serve!』
　次年度地区ガバナー・キーワード　『家族』『次世代』『LCIF』
⑤ 2017〜2019年度国際理事立候補者としてL佐藤義雄（334-E地区･戸倉上山田

LC所属）の推薦の確認を決議。
⑥ 2020年「第32回オリンピック競技大会」並びに「第16回パラリンピック競技大会」

への支援金拠出について
　※ 2015年7月〜2020年6月までの5年間に、会員一人当たり1年間1,000円、合計

5,000円の支援金拠出のうち、第3回目の拠出を決議。（2人目以降の家族会員及
び支部会員は免除）

街頭献血

２０１７年６月１１日(日)
14:00～16:30　於イオン鳥取北店
当日は午後のみの実施でしたが、開始早々過去に経験のない
ほど多くの方が受付に集中し、１時間待ちになるほどでした。

5月の
誕生会員

6月の
誕生会員

◆受付総数　４５名、そのうち献血できた方３７名（４００cc×３７名＝１４，８００cc)
◆Ｌ荒川　Ｌ石谷　Ｌ上杉　Ｌ江本　Ｌ小池　Ｌ武田　Ｌ福田　Ｌ松下　Ｌ吉川　Ｌ涌島　事務局　以上１１名参加

Ｌ 高 岡  繁
［生年月日］  1949年5月11日

Ｌ 田 中  聡
［生年月日］  1972年5月6日

Ｌ 高 橋 直 人
［生年月日］  1970年5月31日

Ｌ 松 下 稔 彦
［生年月日］  1953年5月11日

Ｌ 石 谷 英 昭
［生年月日］  1950年6月11日

Ｌ 羽 場 恭 一
［生年月日］  1953年6月26日
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【3月定例理事会】
◎3月16日（木）　12：20〜　於白兎会館　　［出席者］13名
《主な議事》
1．L杉本邦利退会について（3月末付）　
2．こどものみらい古本募金「子供の未来応援国民運動」協力・古本等回収方法について
3．クラブLCIFコーディネーター設置要請について
4．資金獲得事業「iDEAL野菜販売」について他（財務・計画委員会）
5．その他　

【4月定例理事会並びに委員長会】
◎4月20日（木）　12：20〜　　於鴻南閣　　［出席者］14名
《主な議事》
1．平成29年度ボーイスカウト日本連盟全国大会への支援協力依頼について
2．結成47周年記念例会決算報告について他（財務・計画委員会）
3．「街頭献血」「EM活性液活用事業」について（社会福祉等委員会）
4．その他各委員会より報告

【5月定例理事会】
◎5月18日（木）　12：20〜　於鴻南閣　　［出席者］10名
《主な議事》
1．不在会員L高橋直人退会について
2．「平成29年度ボーイスカウト日本連盟全国大会」への支援協力依頼について

3．資金獲得事業「iDEAL野菜販売」決算報告について（財務・計画委員会）
4．6LC合同アクティビティ『 EM活性液活用事業』プール掃除実施並びに『街頭献血』実施

について（社会福祉等委員会）
5．その他

【第1回準備理事会】
◎4月4日（火）　12：20〜　於鴻南閣　　［出席者］11名
《主な議事》
1．次期委員会構成・各委員会名称（案）について　
2．会員維持・増強と目標について
3．会費並びに積立金について　　
4．例会場・例会日時について
5．定例理事会並びに委員長合同会議の日時・会場について
6．取り扱い金融機関について
7．次期地区YCE・国際関係委員活動支援金について
8．その他　

【第1回準備委員長会】
◎4月20日（木）　PM1：00〜　於鴻南閣　　［出席者］11名
《主な議事》
1．第1回準備理事会決議事項報告について
2．次期各委員会活動計画案・予算案提出依頼について
3．その他

理 事 会 NEWS

ドネーションありがとうございました
※３月第１例会ドネーション
Ｌ荒川…橋本さんに次年度の地区ＹＣＥ委員をお願いしたところ快く受けて頂きましたので。
Ｌ石谷…インフルエンザでしたが良くなりました。
※３月第２例会ドネーション
Ｌ荒川…長女が私と同じ鳥取東高に合格しました。
Ｌ福田…誕生祝ありがとうございます。６０代最後の年になりました。頑張ります。
Ｌ荒川・Ｌ吉川・石谷・Ｌ橋本…ＩＤＥＡＬ野菜を一足お先に頂きました。
杉本邦利様… 短い間でしたが、ライオンズクラブの活動に加えて頂きありがとうございまし

た。鳥取久松ＬＣの発展と会員の皆様のご健勝を願っております。

３月ドネーション合計　　１３，０００円

※４月第１例会ドネーション
Ｌ荒川…岡村さん、結成47周年記念例会にご出席頂きありがとうございます。
Ｌ戸田・Ｌ橋本… ３５年在籍（1982年入会）モナークシェブロン賞を頂きました。長い間勉強

させて頂きました。ありがとうございました。
Ｌ石谷…4/9地区年次大会に参加していろいろありましたが面白く過ごさせて頂きました。
Ｌ木谷… 4/15より鳥取県立博物館で「バーナード・リーチ展」が開催されます。これに合わ

せてやまびこ館では鳥取県指定文化財になった鳥取民芸木工の福田豊さんの展
覧会を、民芸美術館ではバーナード・リーチの鳥取の絵の展覧会（仁風閣でも関
連展示）等々、もりだくさんです。

Ｌ武田…誕生祝いありがとうございました。61歳となりました。これからもよろしくお願いします。
Ｌ浜本…誕生祝いありがとうございました。
※４月第２例会ドネーション
Ｌ涌島…古稀祝を頂きありがとうございました。

Ｌ戸田…本日、岩美病院に「ダンクショップ」をオープンいたしましたので。
Ｌ石谷…ｉＤＥＡＬ野菜ありがとうございます。友人・知人共々楽しみにしています。

４月ドネーション合計　　１４，０００円

※５月第１例会ドネーション
Ｌ木谷… 先日テレビに出ていたと上杉さんから教えて頂きました。実は今日も取材があり、ＮＨ

Ｋの６時１０分からの「イチオシ・ニュース」に出るようです。
Ｌ石谷…お蔭様で忙しく働いております。
Ｌ松下… 本日誕生日を迎えました。うれしくもあり、うれしくもなし。ただ、職員達が祝ってくれま

した。ありがたや！
Ｌ田中…誕生祝をいただき、ありがとうございました。
※５月第２例会ドネーション
Ｌ松下… 次期幹事として岡山での研修会に行って参りました。まだまだわからないことだらけで

不安ですが、頑張ります。吉川さんに大変お世話になりました。ありがとうございました。
Ｌ橋本… 5/21に実施された第1回7R-1Z・2Z対抗チャリティゴルフコンペに参加し、久しぶ

りに入賞いたしましたので。保険は約30年払ってきましたが、残念ながらホールイ
ンワンはまだ1回も出したことはありません。

Ｌ荒川… 5/21の第1回7R-1Z・2Z対抗チャリティゴルフ大会でおしどり賞・ドラコン賞を頂
きました。

Ｌ木谷…ツイスタータイムでやまびこ館のことをしっかりＰＲして頂き、ありがとうございました。
Ｌ石谷…昨夜はよく寝ました。朝がわかりませんでした。失礼！
Ｌ高岡…誕生祝をいただき、ありがとうございました。

５月ドネーション合計　　１０，０００円

⑦2017〜2018年度地区会費について
　会員一人当たり1ヶ月1,150円（地区会費850円･地区大会費300円）【前年度と同額】
　（※2人目以降の家族会員は免除）
⑧ 336-B地区緊急援助資金不足額補填金として会員一人当たり1,000円の拠出を決

議。（※2人目以降の家族会員及び支部会員は免除）
⑨第64回336-B地区年次大会開催予定について
　2018年4月22日（日）　於総社市民会館（ホストクラブは6R-1･2Zの10LC）

2．次期クラブ三役研修会開催について（地区キャビネット主催）　
5/20（土）　13：00〜16：00予定　於岡山プラザホテル　
◆各クラブ次期会長・次期幹事・次期会計に出席要請

3．こどものみらい古本募金「子供の未来応援国民運動」協力・古本等回収について
4．鳥取中央LC会員L影井一夫ご逝去（3/31）、7R-1Z･6LC合同で弔電と7R-1Z･6LC

全会員よりの弔慰金（会員一人当たり100円拠出）をおくりました。
【委員会報告】
◎会員・会則‥‥ 例会出席率発表、新会員仮推薦のお願いについて
◎財務・計画‥‥ 資金獲得事業「iDEAL野菜販売」について

4月第2例会　
★4月27日（木）　於鴻南閣　○実 83%
【幹事報告】
1．336複合地区第63回年次大会開催について

5/14（日）  ◇代議員会･大会式典（9：00〜12：45予定）  於呉市総合体育館ｵｰｸｱﾘｰﾅ（広島県呉市）
会長L荒川　幹事L石谷　以上代議員2名参加予定

2．7R-1Z･2Z対抗親善チャリティゴルフ大会開催について（ZC主催･ホスト鳥取LC）
5/21（日）　於旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部･湖山コース　AM8：32ｽﾀｰﾄ

【登録料】3,000円　　【プレイ料金】8,500円（昼食･ワンドリンク付）
L荒川　L江本　L橋本　L山田　以上4名参加予定

3．こどものみらい古本募金「子供の未来応援国民運動」協力・古本等回収について
【委員会報告】
◎会員・会則‥‥ 例会出席率発表・新会員仮推薦のお願いについて
◎計画‥‥‥‥‥ ①結成47周年記念例会決算報告について
 ②資金獲得事業「iDEAL野菜販売」第1回目配布について
◎社会福祉等‥‥ ①6LC合同アクティビティ『EM活性液活用事業』プール掃除実施について
 ②『街頭献血』実施について

5月第1例会　
★5月11日（木）　於鴻南閣　○実 83%　　　　★誕生祝（4名）　　
【幹事報告】
1．7R-1Z･6LC親善チャリティゴルフ大会開催について（ZC主催･ホスト鳥取LC）

6/4（日）　於鳥取カントリー倶楽部･吉岡温泉コース　AM9：04ｽﾀｰﾄ【登録料】3,000円
【プレイ料金】メンバー：6,200円・ビジター：9,600円（昼食･ワンドリンク付）
◆各クラブより10名以上の参加要請
現在迄のところ、L荒川　L江本　L戸田　L福田　L山田　以上5名参加予定

2．7R-1Z現・次期三役予備会議（引継ぎ会）開催について（現・次期ZC主催）
6/19（月） 18：00〜20：00予定　於ホテルニューオータニ鳥取（鶴の間）　ホスト鳥取LC

◆7R現・次期地区役員･委員並びに6LC各クラブ現・次期三役に出席要請
3．こどものみらい古本募金「子供の未来応援国民運動」協力・古本等回収について
【委員会報告】
◎会員・会則‥‥ 例会出席率発表・新会員仮推薦のお願いについて
◎計画‥‥‥‥‥ 資金獲得事業「iDEAL野菜販売」第2回目配布について
◎社会福祉等‥‥ ①6LC合同アクティビティ『EM活性液活用事業』プール掃除実施について
 ②『街頭献血』実施について

5月第2例会　
★5月25日（木）　於鴻南閣　○実 74%
【幹事報告】
1．336複合地区第63回年次大会開催について

5/14（日）  ◇代議員会･大会式典（9：00〜12：45）  於呉市総合体育館ｵｰｸｱﾘｰﾅ（広島県呉市）
会長L荒川　幹事L石谷　以上代議員2名参加
【主な決議事項報告】

① 2017〜2019年度国際理事立候補者としてL佐藤義雄（334-E地区･戸倉上山田
LC所属）の推薦の確認を決議。

② 336複合地区2017〜2018年度複合地区会費について
　 会員一人当たり1ヶ月280円とする。内訳は、複合地区大会費80円、複合地区運営費

200円（複合地区費120円・一般社団法人日本ライオンズ賛助会費80円）
③ 2017〜2018年度の336複合地区運営費び複合地区大会費を二人目以降の家族

会員（子会員）について免除することを決議。
④336複合地区第64回年次大会開催予定について…2018年5/27（日）　於岡山市
⑤ 2019年11月に開催される第58回東洋･東南アジアフォーラム開催地として広島市
（MD336）が立候補しており、準備をすすめているが、開催地として決定した場合、
2018〜2019年度中に336-C地区は6,000円、336-A･B･D地区は3,000円の協力金
の拠出を決議。

2．次期クラブ三役研修会開催について（地区キャビネット主催）　
5/20（土）　13：00〜16：00　於岡山プラザホテル　
次期幹事L松下　次期会計L吉川　以上2名出席

3．7R-1Z･2Z対抗親善チャリティゴルフ大会開催について（ZC主催･ホスト鳥取LC）
5/21（日）　於旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部･湖山コース　AM8：32スタート
※7R-1・2Z10LCより計71名参加
　当クラブよりL荒川　L江本　L橋本　L山田　以上4名参加
※各ゾーン上位20名の合計スコア対抗戦　1453．3P　対　1480Pで1Zの勝利
※当日の「ワンオンチャリティ」で集まった47,000円は鳥取県中部地震復興支援金として贈呈予定

4．こどものみらい古本募金「子供の未来応援国民運動」協力・古本等回収について（最終締切）
5．第63回336-B地区年次大会事務局閉局の挨拶状が届きました。［5/15付閉局］
6．5月定例理事会協議事項報告について
【委員会報告】
◎会員・大会‥‥ 例会出席率発表・新会員仮推薦のお願いについて
◎計画‥‥‥‥‥ 資金獲得事業「iDEAL野菜販売」決算報告について
◎社会福祉等‥‥ ①6LC合同アクティビティ『EM活性液活用事業』
 　末恒小学校プール掃除実施について【継続事業】
 ②『街頭献血事業』実施について【継続事業】
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地区合計（94クラブ）

鳥        取

鳥  取  中  央

鳥  取 いなば

鳥  取  久  松

鳥  取  千  代

鳥  取  砂  丘

小計（６クラプ）

Ｒ・Ｚ 入   

会

退   

会

当
月
末

前
月
末

女   

性

前
期
末

ア ク テ ィ ビ テ ィ

累 　計

会　員　移　動 金　　　額 労　力

月 　計 月計 累計ク ラ ブ 名

件数 金　額 金　額件数 件数 件数
0 

1 

1 

0 

0 

0 

2 

12 

0 

0 

0 

0 

0 

1 

1 

27 

42

34

84

30

16

42

248

3,311

42

35

85

30

16

41

249

3,296

2

3

10

5

2

2

24

656

40

48

101

32

16

40

277

3,392

1 

1 

4 

1 

0 

3 

10

76 

30,000

10,000

558,176

50,000

0

243,967

892,143

3,333,752

15 

12 

19 

13

6 

11 

76 

1,055

480,440

190,600

1,545,562

532,306

111,823

531,297

3,392,028

71,566,508

1 

1 

3 

1 

2 

1 

9 

83

18 

10 

17 

9 

6 

9 

69 

1,011

2017年5月マンスリーレポート集計表
ライオンズクラブ国際協会336-B地区

キャビネット事務局
（2017年5月31日現在）

日 曜 行　　　　　　　　　事 日 曜 行　　　　　　　　　事

ラ イ オ ン ズ ・  ダ イ ア リ ー

6/11

22

7/3

4

5

6

11

13

14

18

19

街頭献血

6月第2例会

第１回 7R-1Z 会長・幹事会

7月第1例会

日

木

月

火

水

木

火

木

金

火

水

7/20

25

27

28

8/1

2

3

8

10

17

23

木

火

木

金

火

水

木

火

木

木

水

7月定例理事会

納涼移動例会（7月第2例会）

8月第1例会

8月定例理事会並びに委員長会

7R-1Z ガバナー公式訪問6LC合同例会（8月第2例会）

鳥取中央LC例会

鳥取砂丘LC例会

鳥取いなばLC例会

鳥取LC例会

鳥取千代LC例会

鳥取中央LC例会

鳥取砂丘LC例会

鳥取いなばLC例会

鳥取LC例会

鳥取千代LC例会

鳥取中央LC例会

鳥取砂丘LC例会

鳥取いなばLC例会

鳥取LC例会

鳥取久松ライオンズクラブ
鳥取市川端2丁目125 鳥取県不動産会館3F
☎（0857）23-6830　Fax（0857）23-4908
kyusholc@hal.ne.jp
荒川 彰夫
石谷 英昭
長田　 明
第２・第４木曜日  12:20～13:20
白兎会館　
鳥取市末広温泉町556  ☎（0857）23-1201

■
■
 
■
■
■
■
■
■

発 行
事 務 局
　 　 　
E - m a i l
会 長
幹 事
PR・会報編集者委員長
例 会 日
例 会 場

あ  と  が   き

　今回で、今年度の会報は最終号になります。あっという間の
１年でした。仕事柄、普段は机に向かって文章を考えたりす
ることがあまりないですが、慣れないなりに務めさせて頂き
ました。
　鳥取久松ＬＣに入会させて頂いて、ライオン歴の若いメン
バーとして、まだまだ何もできていないのが現状です。
　これからもクラブに新しい風を吹き込んでいけるように
頑張って行きたいと思います。
　最後になりましたが、今年度会報発行にあたり、ご協力を
賜りました皆様に厚く御礼申し上げます。

（PR・会報編集者委員会委員長　長田 明）
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